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Проведённая в Ялте выездная сессия Госдумы стала ещё одним свидетельством
того, что крымская земля навсегда вернулась в состав России. Об этом заявил, открывая 19
августа очередное заседание Общероссийского штаба протестных действий его
руководитель — заместитель Председателя ЦК КПРФ Владимир Кашин.

ДЕПУТАТЫ увидели своими глазами, что представляют сегодня Крым и Ялта,
побывали в разных уголках полуострова и убедились: в этот райский уголок за последние
двадцать лет киевские власти практически не вкладывали средства, а только забирали их в
свой бюджет. Инфраструктура, курортные зоны запущены донельзя, гостиничный и
санаторный комплексы в печальном состоянии, дороги в ямах и выбоинах. Это важно
было увидеть, понять и почувствовать, подчеркнул В. Кашин, чтобы согласиться на
необходимость выделения средств из бюджета на восстановление и развитие Крыма —
этой когда-то всесоюзной здравницы.

— На встрече в Ялте выступил лидер КПРФ, — сказал В. Кашин. — Геннадий
Андреевич дал глубокий анализ ситуации, исходя из тревожных тенденций в развитии
страны и вокруг неё. Он обратил внимание на необходимость адекватного ответа на
антироссийские санкции в области обеспечения продовольственной безопасности,
укрепления обороноспособности страны, её научного и научно-технологического
возрождения. Наша задача сегодня заключается в том, чтобы те предложения, которые
были обнародованы на ялтинской сессии Госдумы, взять в свой актив. И уже на нашей
Всероссийской акции 23 августа требовать от правительства их выполнения. Ну вот вроде
бы правительство готовит свои предложения по развитию села, но сколько же можно их
готовить? Мы, фракция КПРФ, уже давно дали свои предложения по развитию аграрного
сектора, разработанные известными учёными-аграрниками. Геннадий Зюганов о них ещё
раз сказал в своём выступлении. Программа есть, берите и выполняйте. Нет, её в
очередной раз заболтают, утопят в словах. Наша задача — не дать этого сделать. Наши
требования должны прозвучать 23 августа по всей стране наряду с требованиями
остановить преступления киевской хунты против населения юго-востока Украины, —
подчеркнул В. Кашин.

Участники заседания обсудили ход подготовки к митингу 23 августа в Москве. Они
отметили, что особая важность проблем, о которых пойдёт речь на акции, требует от всех
членов КПРФ и сторонников партии в оставшиеся до акции дни усилить работу по
привлечению на неё как можно большего числа граждан


